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Canta la tua canzone di Natale 
e partecipa alla nuova 

iniziativa natalizia del giornale
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La raccolta verrà avviata domenica nelle Messe

Colpi a Olgiate Comasco, Beregazzo e a Veniano
Altri furti e al «Gam» danni per 25mila euro:
i ladri inseguiti abbandonano 30 motoseghe

Olgiate Comasco - Iniziativa per garantire un Natale sereno

Appello Caritas:
«Donate gift card
per 60 famiglie»
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minoranze dure
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Lurate Caccivio
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al freddo
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Cardinale in visita,
in dono anche
biglietti ferroviari
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Uggiate Trevano - Il gesto dedicato allo studente di 14 anni
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In memoria di Nicolas rinunciano ai regali
La scelta dei docenti per sostenere concretamente la ricerca contro i tumori

Vetrina sfondata a Beregazzo Furto in lavanderia a Lurago

Assemblea provinciale Cgil

«Sciopero giusto,
il Governo
non ci ascolta»
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Camera a soqquadro a Olgiate

Il parroco, don Flavio Crosta, col cardinale Oscar Cantoni
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Lurate Caccivio
L’ultimo saluto
a l l’onore vole
Italo Briccola

LURATE CACCIVIO «Il mio
papà era un grande uomo,
nella sua vita ha fatto tante
cose importanti sia per sé
che per gli altri ed è stato un
esempio, per la sua deter-
minazione e il suo impe-
gno». Parole colme d’a f f e tto
quelle  pronunciate da
Chiara Briccola, figlia di
Ita l o , ex deputato e im-
prenditore. E’ venuto a
mancare mercoledì sera:
aveva 91 anni.

A PAGINA 20

Italo Briccola

Bulgarograss o
Fair play: 13enne
sbaglia apposta
il calcio di rigore

BULGAROGRASSO R igore
inesistente, sbagliato appo-
sta: applausi per il fair play
dei Giovanissimi 2010 del
Bulgaro. E’ quanto successo
nella partita di campionato
tra Bulgaro e Olimpia Ca-
dorago, categoria Giovanis-
simi 2010. Il fallo, com’e ra
evidente a tutti, non c’era e
così l’attaccante rossoblu Sa-
muel Manaritti, 13 anni, ha
«restituito» la palla al por-
t i e re.
Massimo Montorfano A PAGINA 43

Samuel Manaritti

Nicolas Fazio, venuto a mancare a 14 anni a causa di un tumore

Via Variola sn
LURATE CACCIVIO

Tel. 031 390566
www.aliverti-impianti.it

SOSTITUISCI LA TUA CALDAIA
O CONDIZIONATORE

DETRAZIONI FISCALI AL

50% e 65%

ARREDAMENTI 
Tagliabue

LURATE CACCIVIO 
via XXV aprile - T. 031.491.135

ARREDAMENTI 
Tagliabue

LURATE CACCIVIO 
via XXV aprile - T. 031.491.135

I VANTAGGI DI UNA BUONA RUOTA:

! Maggior aderenza sia
su fondi asciutti che bagnati

! Buona grip anche sotto i 7°C
! Minor spazio di frenata
! Minor consumo di battistrada

PROMOZIONEPROMOZIONE 
SUI PNEUMATICI INVERNALI

Via dei Baietti 30 OLGIATE COMASCO - Tel 031 94 44 66
Cell. 328 74 25 408 -  www.carrozzeriasaini.it

via Barozzo - LURATE CACCIVIO (CO)

T. 031 390609 - info@magaplast.com - www.magaplast.com

-75%
BONUS

LA TUA FINESTRA DI QUALITÀ DIRETTAMENTE DAL PRODUTTORE
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ERBA (cde) « L’Unione Eu-
ropea deve essere più vicina
alle necessità di cittadini e
imprese». Ad affermarlo è
Alessandro Panza, euro-
parlamentare del Gruppo
Identità e Democrazia,
membro della Commissione
per lo Sviluppo Regionale,
ospite dell’incontro organiz-
zato da Netweek nella serata
di lunedì 13 novembre al
Castello di Casiglio di Erba,
intitolato «Casa, Green deal
e ambiente: l’Europa che
non piace». All’ap punt a-
mento ha partecipato anche
Alessandro Fermi, assesso-
re all’Università, Ricerca e
Innovazione di Regione
L ombardia.

Davanti ad una quaran-
tina di stakeholders, l’e u-
roparlamentare della Lega
ha spiegato la sua visione:
«È ora di smettere di par-
torire direttive come quella
sui motori endotermici
messi al bando nel 2035, che
mettono in difficoltà le per-
sone - ha affermato - stiamo
facendo una battaglia per
un settore messo a rischio,
che riguarda tantissime Pmi
da Torino a Brescia, parte
importante del nostro tes-
suto imprenditoriale. Va be-
ne la riconversione, ma non
in tutti i casi è possibile e
quindi vuol dire scomparire.
Purtroppo siamo di fronte a
motivazioni ideologiche,
non prettamente di salva-
guardia ambientale: con
questa netta virata stiamo
aprendo il mercato alla Ci-
na. Attenzione: tutti voglia-
mo la transizione green, ma
non ci dobbiamo dimen-
ticare che la Lombardia è
stata la regione più per-
formante in Europa per
quanto riguarda la riduzio-
ne delle emissioni. La Com-
missione deve prendere atto
dello straordinario lavoro di

regioni e comuni in que-
st ’ottica, così come delle
particolari condizioni mor-
fologiche di questo territo-
rio. La pianura padana è
circondata dalle Alpi e ciò
non permette il ricircolo
d e l l’aria: per raggiungere gli
obiettivi proposti dall’Eu ro-
pa la Lombardia dovrebbe

tagliare grosse percentuali
di trasporto veicolare e di
attività di imprese. Come
f a c c ia m o ? » .

L’intervento di Panza è
proseguito focalizzandosi
sul Green Deal europeo:
«Credo che sia doveroso ri-
spettare l’ambiente ma fa-
cendo in modo che le nostre

famiglie possano continuare
a vivere dignitosamente.
Non è possibile che ci sia
una disparità sociale fra chi
si può permettere la tran-
sizione ecologica e chi no.
Penso all’auto elettrica, che
ha costi maggiori rispetto a
quella tradizionale. Oppure
alle case più performanti,

chi si può permettere questa
spesa?». Attenzione anche
alla direttiva sulle case:
«Dovrebbe essere obbliga-
toria solo per le nuove co-
struzioni. Non possiamo co-
stringere chi vive nei centri
storici e nei paesini a met-
tere mano alle abitazioni.
Eccoci poi al Superbonus

110%: dal punto di vista
teorico è stata sicuramente
un’iniziativa lodevole, ma
ha generato un debito che
quasi non riusciamo a so-
stenere, sistemando meno
del 3% delle case del nostro
paese. Inoltre le criticità so-
n o  s t a t e  p a r e c c h i e ,
da l l’esplosione dei costi alla

« L’Europa deve essere più vicina a cittadini e imprese»

Lunedì 13 novembre si è svolto l’incontro, organizzato da Netweek, «Casa, Green deal e ambiente: l’Europa che non piace» con l’europarlamentare Alessandro Panza

ERBA (ces) « Università,
Ricerca e Innovazione.
Sono le tre deleghe che
mi sono state assegnate,
mettendo in evidenza
un legame tra questi tre
mondi che ritengo fon-
damentale per costruire
il futuro della nostra Re-
gione».

Questo in estrema sin-
tesi quanto ha detto l’a s-
sessore regionale Ale s-
sandro Fermi agli im-
prenditori e agli sta-
keholder presenti al Ca-
stello di Casiglio.

Fermi ha spiegato co-
me Regione Lombardia
intenda accompagnare
lo sviluppo delle impre-
se in modo fattivo: «Vo-
gliamo sostenere questi
percorsi di crescita an-
che finanziariamente,
attraverso bandi e mi-
sure che aiutino chi cre-
d e  n e l l a R i c e rc a e
nel l’Innovazione. Ne
siamo certi: il futuro del-
la Lombardia si gioca in
questi due ambiti. Pro-
prio per questo raddop-
pieremo le risorse de-
stinate a Ricerca e In-
novazione, assicurando-
ci poi che abbiano una
ricaduta concreta e tan-
gibile per la nostra Re-
gione. Sta decollando la
programmazione comu-
nitaria 2021-2027. I pri-
mi bandi sono già usciti:
il bando Brevetti e il
bando Ricerca e innova,
per cui ho fortemente
voluto il passaggio dallo
sportello alla valutazio-
ne a graduatoria, perché
fossero premiati i pro-
getti che presentano ec-
cellenza nel merito.
A l l’inizio del 2024 por-
terò in Giunta la nuova
edizione della Call Hub,
sicuramente la misura di
punta del nostro asses-
s orato».

L’assessore regionale
ha poi fatto approfon-
dito il discorso sulle ri-
sorse del Fondo Euro-
peo di Sviluppo Regio-
nale: «Sono fondamen-
tali per dare corpo alle
politiche regionali in fa-
v o r e  d e l l a  r i c e r c a ,
de ll’innovazione, della
competitività, della so-
stenibilità ambientale,
economica e sociale. Of-
frono milioni di oppor-
tunità alle imprese e agli
enti del territorio, che è
necessario far conoscere
perché si allarghi il nu-
mero di coloro che le
intercettano. Informa-
zione e conoscenza so-
no indispensabili anche
per migliorare continua-
mente la qualità dei pro-
getti finanziati e l’e f f e t-
tivo impatto raggiunto
dalle politiche e dagli
interventi sostenuti».
Fermi ha ricordato in-
fine che la Programma-
zione 2021-2027 – ch e
sta entrando ormai nel
vivo - ha un valore com-
plessivo di 2 miliardi di
euro, il doppio di quella
pre ce dente.

Alessandro Fermi
«Per costruire
il futuro della
L ombardia...»

Francesco Vincenzi, sindaco
di Inverigo

Claudio Casartelli, presiden-
te Confesercenti Como

Roberto Galli, presidente
Confartigianato Como

Giovanni Rusconi, sindaco
di Lomazzo

Francesco Molteni, presi-
dente di ANCE Como

Alessandro Carugati, resp. Am-
biente e Territorio Confindustria

Roberto Molteni, Molteni
Vernici di Cantù

Mauro Sangiorgio, Costru-
zioni Edili Sangiorgio

Natalino Anzalone, Green
Eco Contract

Eugenio Galli, Assicurazioni
G e n e ra l i

Rinaldo Redaelli, Segretario
Generale di Anci Lombardia

Marco Galimberti, pres. Came-
ra di Commercio Como-Lecco

Erica Rivolta di Coop Mo-
saico

Mario Pozzi, sindaco di Cen-
tro Valle Intelvi

Giuliana Castelnuovo, sin-
daco di Albavilla

Pierluigi Anzani, presidente
Anzani Trading Group

Tommaso Recchia, Remarmi
di Cantù

Angelo Recchia, Remarmi di
C a n tù

Serafino Grassi, sindaco di
N ove d ra te

Massimo Di Domenico, pre-
sidente Service 24 Ambiente

Fabio Frigerio, Gruppo Cle-
rici Auto

Samuele Anzani, Gruppo
Clerici Auto

Emanuele Rappa, direttore
generale Service 24 Ambiente

Marco Bellasio, Effebi Arre-
damenti di Cantù

Martino Verga, Caglificio
C l e ri c i

Matteo Vitali, consigliere
comunale di Albavilla

Alessio Colzani Simona Guerrieri, segretaria
sezione di Erba della Lega

Attilio Caldara, Caldara Pla-
st di Alzate

Massimiliano Caldara, Cal-
dara Plast di Alzate

mancanza dei ponteggi e
delle materie prime. Insom-
ma, da volano si è trasfor-
mato in un fenomeno che
ha fatto più danni che be-
nefici». Si ritorna dunque al
c o n c e t t o  i n i z i a l e :
« Dall’Unione Europea vo-
gliamo un’imp ostazione
meno dirigistica e paterna-
lista. L’ultima direttiva su
cui si sta trattando è quella
del packaging e l’Italia è
leader a livello europeo sul
riciclo, abbiamo raggiunto
gli obiettivi imposti dalla
Commissione con 7 anni di
anticipo. Bene, ora l’UE vuo-
le passare al riuso, in corso
d’opera, abbandonando il
riciclo. Servono maggiore
buon senso e pragmati-
smo».

La ricetta di Panza è molto
chiara: «Consiglio di fare a
livello europeo qualche in-
contro come quello di que-
sta sera, ascoltando anche
chi ogni tanto si permette di
alzare un dito. In politica le
soluzioni si trovano seden-
dosi ad un tavolo e trovando
un compromesso. Pensiamo
anche alla transizione di-
gitale: va affrontata con
maggiore calma, al primo
posto ci deve essere la so-
stenibilità economica delle
nostre aziende».

Nel corso della serata,
prendendo spunto dalle pa-
role e dai concetti esposti
da l l’europarlamentare, si
sono poi susseguiti gli in-
terventi di alcuni dei pre-
senti: da Marco Galimberti,
presidente della Camera di
Commercio Como e Lecco
ad Alessandro Carugati, re-
sponsabile d’Area Ambiente
e Territorio di Confindu-
stria, da Francesco Molteni,
presidente di ANCE Como a
Roberto Galli, presidente di
Confartigianato Imprese
Como, passando per C la u-
dio Casartelli, presidente
Confesercenti Como. A loro
ha risposto l’onorevole Pan-
za, rimarcando l’impor tan-
za dell’appuntamento elet-
torale in programma per il
prossimo anno: «Nel nostro
paese paghiamo una dif-
ficoltà culturale, le Europee
sono lette come una pagella
su l l’operato dell’attuale Go-
verno in carica. Natural-
mente non è così, perché in
Europa serve una rappre-
sentanza forte e con un cer-
to tipo di continuità, che
sappia portare avanti de-
terminate battaglie, lavoran-
do anche trasversalmente
con tutti i politici presenti».

Non sono mancate poi
riflessioni e domande por-
tate da Rinaldo Redaelli,
segretario generale di Anci
Lombardia, Laura Santin,
segretaria della Lega per la
provincia di Como, G iovan-
ni Rusconi, sindaco di Lo-
mazzo, Natalino Anzalone
di Green Eco Contract, P i e r-
luigi Anzani, presidente di
Anzani Trading Group e di-
versi altri.

«Serve che la sostenibilità economica
delle nostre aziende sia rispettata»

A sinistra
A l e s s a n d ro
Panza, euro-
p a rl a m e n t a re
del Gruppo
Identità e De-
m o c ra z i a ,
membro della
Commissione
per lo Svilup-
po Regionale

La serata si è
svolta a Erba, al
Castello di Casi-
glio, davanti ad
una cinquanti-
na di stakehol-
ders, fra rappre-
sentanti delle
istituzioni e im-
prenditori del
nostro territorio
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d’opera, abbandonando il
riciclo. Servono maggiore
buon senso e pragmati-
smo».

La ricetta di Panza è molto
chiara: «Consiglio di fare a
livello europeo qualche in-
contro come quello di que-
sta sera, ascoltando anche
chi ogni tanto si permette di
alzare un dito. In politica le
soluzioni si trovano seden-
dosi ad un tavolo e trovando
un compromesso. Pensiamo
anche alla transizione di-
gitale: va affrontata con
maggiore calma, al primo
posto ci deve essere la so-
stenibilità economica delle
nostre aziende».

Nel corso della serata,
prendendo spunto dalle pa-
role e dai concetti esposti
da l l’europarlamentare, si
sono poi susseguiti gli in-
terventi di alcuni dei pre-
senti: da Marco Galimberti,
presidente della Camera di
Commercio Como e Lecco
ad Alessandro Carugati, re-
sponsabile d’Area Ambiente
e Territorio di Confindu-
stria, da Francesco Molteni,
presidente di ANCE Como a
Roberto Galli, presidente di
Confartigianato Imprese
Como, passando per C la u-
dio Casartelli, presidente
Confesercenti Como. A loro
ha risposto l’onorevole Pan-
za, rimarcando l’impor tan-
za dell’appuntamento elet-
torale in programma per il
prossimo anno: «Nel nostro
paese paghiamo una dif-
ficoltà culturale, le Europee
sono lette come una pagella
su l l’operato dell’attuale Go-
verno in carica. Natural-
mente non è così, perché in
Europa serve una rappre-
sentanza forte e con un cer-
to tipo di continuità, che
sappia portare avanti de-
terminate battaglie, lavoran-
do anche trasversalmente
con tutti i politici presenti».

Non sono mancate poi
riflessioni e domande por-
tate da Rinaldo Redaelli,
segretario generale di Anci
Lombardia, Laura Santin,
segretaria della Lega per la
provincia di Como, G iovan-
ni Rusconi, sindaco di Lo-
mazzo, Natalino Anzalone
di Green Eco Contract, P i e r-
luigi Anzani, presidente di
Anzani Trading Group e di-
versi altri.

«Serve che la sostenibilità economica
delle nostre aziende sia rispettata»

A sinistra
A l e s s a n d ro
Panza, euro-
p a rl a m e n t a re
del Gruppo
Identità e De-
m o c ra z i a ,
membro della
Commissione
per lo Svilup-
po Regionale

La serata si è
svolta a Erba, al
Castello di Casi-
glio, davanti ad
una cinquanti-
na di stakehol-
ders, fra rappre-
sentanti delle
istituzioni e im-
prenditori del
nostro territorio


